

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan kemurahanNya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Ekstrak Etanol Daun Bangunbangun (*Plectranthus amboinicus* L.Spreng) Terhadap Sistem Imun Non-spesifik dan Profil Darah Tikus Putih (*Rattus novergicus*.L) yang Diinduksi Kanker Kulit dengan DMBA” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., selaku dosen Pembimbing Skripsi yang dengan penuh kasih, kesabaran dan perhatian dalam membimbing dan mengarahkan penulis mulai penulisan proposal, penelitian sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Kepada Bapak Dr. Diky Setya Diningrat, S.Si., M.Si., Ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lbn Gaol, M.Kes., dan Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan bimbingan dan masukan kepada penulis selama penulisan skripsi ini. Kepada Ibu Dra. Cicik Suriani M, Si., selaku dosen pembimbing akademik serta Bapak dan Ibu Dosen beserta staf jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah banyak memberikan ilmu dan pengetahuan kepada penulis.

Ucapan terimakasih yang paling tinggi dan istimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercintai Ibunda Dumaria Limbong dan Ayahanda Alm. Barita Nasution yang telah merawat, membesarkan, mendidik, membiayai serta memberikan motivasi. Kepada abang tercinta Johannes Nasution dan keluarga, kakak tercinta Nova Suriani Nasution, dan adik Feronika Nasution, terimakasih untuk semangat, motivasi dan biaya yang selalu diberikan, juga selalu mengingatkan agar tetap bersyukur, sabar dan tahan uji. Terimakasih yang mendalam penulis sampaikan kepada keluarga BSO.Sinaga/M.Silitonga sebagai wali saya selama perkuliahan, terimakasih untuk kasih sayang dan kemurahan hati

yang membiayai penulis hingga menyelesaikan pendidikan S1 di UNIMED. Kepada Hotrizal Sinurat, Martha Maranatha Ambarita dan Rana Sitorus, sebagai teman-teman sepenelitian. Terkhusus kepada Bunga Indah A. Silitonga yang membantu peneliti dalam menyediakan daun bangunbangun.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan semoga Tuhan yang Maha Esa memberikan kasih dan berkat kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Tuhan Yesus Memberkati.

Medan, 20 Maret 2022

Penulis,

Titi Puspa

